



「いいところメール」

校長 星美登里

11月24日(金)・25日(土)に行われた展覧会には、ご多用の中、700人近い皆様にご来場賜りました。厚く御礼申し上げます。また、21日(火)には、展覧会に先立って行われた共同作品の制作の様子を皆様に公開いたしました。平日にもかかわらず、多くの皆様にご覧いただきましたことにも感謝申し上げます。お客様には、「素晴らしい展覧会でした」「子供たちにこんなに素敵な力があるんですね」などのお声をたくさん頂戴しました。

25日(土)には、「いいところメール」が会場に掲示されました。前日の24日(金)の児童鑑賞時間には、1年生と4年生、2年生と5年生、3年生・みなみん学級と6年生がペアやグループになって一緒に回り、お互いの作品を紹介し合ったり、見合ったりしました。「いいところメール」は、鑑賞後すぐに相手の学年の「いいところ」を書いた手紙です。

- | | |
|--------------|---|
| 1年生から4年生へ | 「テープのおしろ」はテープをはるのがとてもじょうずでした。いろいろないろをはってきれいでした。ぼくもがんばります。 |
| 4年生から1年生へ | 「あーん、もぐもぐ」では、はいけいの色がとてもきれいでした。口を大きくあけていたので、本当に食べている感じがしました。手でもっているようすがよく伝わりました。 |
| 2年生から5年生へ | 5年生のすごいと思ったのは「風神と雷神」です。なぜかという、わりばしでついているなんて思わなかったからです。 |
| 5年生から2年生へ | 「わくわくぼうけんの島」は、船を少し古い物にするために色を変えたり、海にイルカがとんでいたり、たくさん色を使ってカラフルにしたり、工夫がたくさんありました。 |
| 3年生から6年生へ | エプロンの作品がいろあわせがきれいで、とてもかがやいていました。そのなかでも一つの作品が私の中にいんしょうにのこりました。 |
| 6年生から3年生へ | 「ナンタナスイーツパラダイス」はすごいなと思いました。今の世界中の大人の人たちでは考えることのできない、スイーツがたくさんあったからです。 |
| みなみん学級から6年生へ | 土器の作品の上のところとよこのところがすごいと思いました。わっかになっていて上手につけてありました。さすがです。 |
| 6年生からみなみん学級へ | 「スウェーデンししゅう」が一番心に残っています。難しいキャラクターもきれいにししゅうされていました。私も「スウェーデンししゅう」に挑戦してみたいです。 |

子供たちの作品を見る目と温かな心がつまった「メール」の数々…上に紹介したのは、「いいところメール」のほんの一部です。上の学年の子が書いた「メール」には、漢字にふりがなをつけたり、ひらがなで書いたりしているものもありました。下の学年の子が読みやすいようにと考えたのでしょう。心のこもった丁寧な文字で一生懸命書いている子供たちの姿が浮かんできました。

出品された多くの作品は、すでにご家庭に持ち帰ったと思います。ぜひお子さんの作品をもう一度一緒にご覧になり、どこを工夫したのか、大変だったのか、お子さんから聞いてみてください。また、お子さんの作品の「いいところ」をぜひ伝えてください。そして、お子さんの成長の証として、ご家庭でも大切に飾っていただくと嬉しいです。

お知らせ

6年2組担任 山田智瑛教諭は体調不良のため、11月13日(月)より2か月休養します。その間、担任代行を三浦寛朗副校長、副担任を遠田公博主任教諭(算数少人数指導)が担当します。

12月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
				1 SC 掃除なし 希望制個人面談② 5 6 6 6 6 6	2 PTA バザー	3
4 全校朝会 委員会 リトルティーチャー (2年) 5 5 5 6 6 6	5 心ふれ 特別時程 連合音楽鑑賞教室 (6年) 希望制個人面談③ 5 5 5 6 6 6	6 ぐんぐん UP 希望制個人面談④ 5 5 5 5 5 5	7 心ふれ 美化委員集会 避難訓練 5 5 6 6 6 6	8 SC 社会科見学 (4年) 5 5 6 6 6 6	9 学校公開日 外遊び 読書月間終 どんぐりフェスティバル (1年) 3 3 3 3 3 3	10
11 全校朝会 クラブ 5 5 5 6 6 6	12 心ふれ 音楽集会 5 5 5 6 6 6	13 外遊び 社会科見学 (3年) 5 5 5 5 5 5	14 心ふれ 特別時程 みなみん学級合同域技大会 (伏見小) 5 5 6 6 6 6	15 SC 5 5 5 5 5 5	16	17 谷原音楽祭
18 全校朝会 クラブ 5 5 5 6 6 6	19 心ふれ 特別時程 小中一貫校区別協議会 5 5 5 5 5 5	20 外遊び 夢先生課外授業 (5年) 5 5 5 5 5 5	21 心ふれ お楽しみ集会 5 5 6 6 6 6	22 SC 掃除なし 5 5 5 5 5 5	23	24
25 給食終了 終業式 大掃除 5 5 5 5 5 5	26 冬季休業日始	27	28	29 機械警備始 (~1月3日(水)まで)	30	31

※SC：スクールカウンセラー出勤日 心ふれ：心のふれあい相談員出勤日

※各日の数字は授業時数です。1番左が1年生、1番右が6年生です。

※みなみん学級の下校時刻については学級で配布した月行事予定表をご確認ください。

【12月の生活目標】

学校をきれいにしよう

カレンダー最後の月、12月になりました。12月と言えば、ほとんどの家庭で「大掃除」が行われると思います。1年間の汚れを落とすと心まできれいになり、気持ちよく新年を迎えることができます。

学校でも同様です。今日はロッカーの中をきれいにしよう、今日は棚の後ろをきれいにしよう、など計画的に掃除をしていきます。そして、2学期最後の25日には全校一斉に大掃除をして、2学期の締めくくりとします。家庭での大掃除でも、子供たちの力を存分に借りて、家中、きれいにしていけるといいですね。ぜひお手伝いをさせてください。

(生活指導担当 井上慎美子)

《小中一貫教育の取組として行う

「シューズバング・プロジェクト」に向けて》

本年度も、いらなくなった靴を集め、フィリピンの子供たちに贈るプロジェクトを南が丘中学校と南が丘小学校の協力を得て実施します。本校で集める期間は2月5日(月)～2月16日(金)です。いらなくなった靴が出ましたら、保管いただきますようご協力願います。

回収できる靴は以下のとおりです。

- ・運動靴・長靴・革靴(洗ってあるもの)
- ・サイズは大小問いません。
- ・記名があってもかまいませんが、気になる場合はペンで消してください。

※上履き・ブーツや破損のひどいものは、収集できません。

※左右バラバラにならないように、1足ごとにスーパーの袋などにお入れください。

困っている人のことを考え、助けようとする気持ちを育てたいと思います。ご協力よろしくお願ひいたします。
(特別活動担当 糸井茉莉江)